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E r g e b n i s p r o t o k o l l 

 

Vorstandssitzung 14.08.2023 

Teilnehmer: 

Georg Hemzal (1.Vorsitzender)  
Ronny Fengler (2. Vorsitzender)  
Ulrike Elsner (Schatzmeisterin)  
Jörg Möricke (Sportwart) 
Jakob Wienke (Jugendwart) 
Frank Schulz (Grundstückswart) 
Frank Rebenstorff (Schriftführer) 
 
Gast: Jens Perthen 

 
Ort: Zeuthen 
 
Zeit: 18:30 Uhr – 20:30 Uhr 

 

 Was/wer/bis 
wann 

1. Anträge an den Vorstand 
 
Antrag Diana Barton – Geländenutzung für Feier anlässlich ihres 
Geburtstages am 22.8.23 
 
Einstimmig bestätigt. 
 
Antrag Jens Perthen – Bedingungen für Hallennutzung im Winter 

 
Jens beantragt, dass die Hallennutzung im Winter von der Abgabe 
eines Bordbuches bzw. aktiver Arbeit am Schiff im Winterlager 
abhängig gemacht wird. 
 
Der Vorschlag soll in der nächsten MV diskutiert werden (einstimmig) 
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Antrag Jens Perthen – Kennzeichnung von Kanistern/Sachen in den 
orangenen Schadstoffboxen 
 
Die Schadstoffboxen sollen aufgeräumt und noch aktiv genutzte 
Kanister gekennzeichnet werden. Jens würde die Entsorgung alter 
Kanister/Schadstoffe organisieren und eine entsprechende Sammelbox 
aufstellen. Die Kennzeichnung der Kanister/gelagerte Sachen soll bis 
zum Absegeln durch die entsprechenden Mitglieder vorgenommen 
sein. 

 

Der Vorstand bestätigt den Vorschlag einstimmig. 

„Alle Mitglieder haben in den Schadstoffboxen Ihre Utensilien bis zum 
Absegeln 2023 zu überprüfen und gegebenenfalls zu kennzeichnen. 

Nicht gekennzeichnete Teile werden auf Kosten des Vereins entsorgt!“ 

 

Antrag Jens Perthen – Räumung überlagerter Farbreste und künftig 
offene Lagerung 

 

Der Farb-/Motorbunker soll ebenfalls aufgeräumt werden. Jens würde 
Farbreste entsorgen und eine Sammelbox aufstellen. Künftig sollen alle 
Boxen nicht mehr verschlossen sein. Die Aktion soll bis zum Absegeln 
abgeschlossen sein. 

 

Der Vorstand bestätigt den Vorschlag einstimmig. 

„Alle Mitglieder haben Ihre Utensilien im Farbenbunker bis zum 
Absegeln 2023 zu überprüfen und überlagerte bzw. nicht gebrauchte 
Farben bzw. Chemikalien in der aufgestellten Sammelbox zu 
entsorgen!“ 

 

Vorschlag Jens Perthen – Beton der L-Steganlage ertüchtigen 
 

Die L-Steganlage wäre zu ertüchtigen. Hierzu soll zunächst ein 
Teilabschnitt aufgenommen werden. Voraussichtlich wären Betonteile 
zu gießen.  

 

Der Vorstand bittet Mitglieder mit Betonbau-Erfahrung sich bei Jens 
Perthen und/oder Grundstückswart zu melden, um ein Vorgehen im 
Sinne einer Arbeitsgruppe abzustimmen. 

 

Antrag 
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Aufruf 

2. Mitgliederangelegenheiten 

 

Zeuthener Ortsfest 1./2.9.2023 

Update: Der SCZ wird am 2.9.23 in der Zeit von 11-16 Uhr teilnehmen. 

Es gibt die Idee einen Stand für die Knotenlehre aufzubauen und 
einen Cadet zu präsentieren. 

Es werden Unterstützer gesucht, die mit auf dem Ortsfest den Verein 
repräsentieren und den Stand betreuen. Meldungen an Georg Hemzal 
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per Email oder Telefon 01605578092 

 

Noch offene HvD-Dienste 

Es gibt noch offene Termine für den HvD-Dienst und zwar am: 

9./10.9.23 und 

14.10/15.10. 23  

Ordentliche Mitglieder mit Arbeitsstundenpflicht und -bedarf werden 
gebeten diese wahrzunehmen. 

 
 
Info 
 
 
 
 
 

3. Jugendsport 

 

Waffelregatta 

 

Leider konnte für die diesjährige Waffelregatta kein Wettfahrtleiter 
gewonnen werden. Zugleich gab es bislang keine Meldungen anderer 
Vereine. Dies vermutlich auch deshalb, weil die Regatta in diesem 
Jahr keine Meisterschaft ist. 

 

Nach langer Diskussion und Abwägung beschließt der Vorstand 
dieses Jahr die Waffelregatta abzusagen. 

 

In diesem Zusammenhang fordert der Vorstand alle Mitglieder auf, die 
Teilnahme an einem Wettfahrtleiter -Lehrgang zu prüfen. Diese würde 
uns für die Durchführung der Waffelregatta sehr helfen! 

 

Der Verein würden die Kosten des Lehrganges übernehmen. Der 
zeitliche Einsatz hält sich dabei in Grenzen. Ggf. könnten mehrere 
Mitglieder solch einen Kurs gemeinsam absolvieren. 
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4. Erwachsenensport 

 

Der Sportwart weist auf die Aushänge / Hinweise auf externe Regatten 
hin bzw. erinnert an das regelmäßige Erwachsenen-Training. 

 
 
 
Info 
 
 

5. Finanzen 

 

Nicht belegt 

 

6. Grundstück 

 

Dachverkleidung Lichtkuppel 

Die Dachverkleidung der Lichtkuppel in der Küche muss 
weiterbearbeitet werden. Dies erfolgt in Kürze. 
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Computer/Drucker nicht nutzbar 

Leider ist aktuell der Computer im Vorstandszimmer nicht 
funktionstüchtig (Defekt?). Ein neu angeschaffter Drucker ist ebenfalls 
noch nicht nutzbar.  

 

Der Schriftführer bittet Thomas Damerau sich das Ganze 
anzuschauen.  

 

Brandmeldeanlage – sehr hohe Wartungskosten 

Der Vertrag für Brandmeldeanlage ist sehr umfangreich und sieht 
mehrere unterjährige Prüfungen vor, die gesetzlich nicht 
vorgeschrieben sind. 

 

Der Vorstand arbeitet an einem Vorschlag für eine Reduzierung der 
Kosten zur Vorlage auf der nächsten Mitgliederversammlung. 

 

 
Info 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Info 
 

 
 
 
gez. Frank Rebenstorff 


